

La communauté fait du lobbying

Référence: Duval, G. « Grand-Sault obtiendra son échangeur ». *L'Acadie Nouvelle*,
15 septembre 1999.

Mots-clés : influence; communauté; accès

Contexte :

Depuis plus de deux ans, un groupe de pression du nord-ouest du Nouveau-Brunswick fait du lobbying pour que le gouvernement provincial cède à leur demande.

Problème identifié :

Le gouvernement provincial a prévu un projet d'infrastructures routières comprenant un viaduc pour cette région du Nouveau-Brunswick.

Causes du problème :

Le regroupement, formé de gens de la communauté, de gens d'affaires et d'agriculteurs de la région, souhaite que le gouvernement provincial greffe à son projet un système de bretelles routières sur l'une des routes de la région, afin que celle-ci ait un accès direct à l'autoroute transcanadienne. Cela faciliterait les déplacements sur cette route et procurerait un meilleur accès à l'aéroport régional.

Objectifs à atteindre et solution envisagée :

Ce groupe de pression, mené par un homme d'affaires de la région, multiplie depuis plus de deux ans les démarches afin d'influencer le gouvernement provincial dans sa prise de décision concernant la création de ces voies d'accès.

Mise en œuvre de la solution :

Au cours de l'année, une pétition regroupant des signatures de plusieurs communautés avoisinantes fut déposée au ministère des Transports. Plusieurs échanges ont eu lieu entre les deux parties au cours desquels le groupe de pression s'opposait fermement au tracé routier soumis par le gouvernement, qui excluait les voies d'accès à la Transcanadienne.

Résultats atteints

Le gouvernement provincial vient d'annoncer hier que les voies d'accès controversées sur la route de la région du nord-ouest du N.-B. seront finalement ajoutées au projet routier du gouvernement et que la construction s'échelonnera sur une période de deux ans.